

Maratón musical en solidaridad con Miguel Angel Estrella

por Ismael
MERCADO ANDREWS

- Fue arrestado por el gobierno de Uruguay
- El concertista era conocido en el medio musical

La Sociedad de Alumnos del Conservatorio Nacional de Música, organizó un maratón musical en apoyo de Miguel Angel Estrella, conocido concertista de piano argentino, y que fuera arrestado en diciembre del 77, por las fuerzas gubernativas del Uruguay.

Una de las acusaciones que se dio a la publicación en el caso de Estrella, es que pertenecía al grupo de "los montoneros" —grupo terrorista— de Argentina; lo cual se ha demostrado que es totalmente falso.

Estrella iba a sustentar

cursos de perfeccionamiento pianístico para marzo y abril de este año en el Conservatorio Nacional, aquí en México.

Yehudi Menuhin, violinista, propuso un boicot a nivel internacional para que los artistas cancelen sus compromisos con el gobierno uruguayo, en abierta protesta.

Por otra parte, las autoridades argentinas, no han presionado para que se dicte la libertad al concertista de 40 años, casado y con

hijos; que para estas fechas se desconoce su paradero. La última noticia que tuvieron sus familiares, fue de que se encontraba en Montevideo, Uruguay.

Representantes de la Sociedad de Alumnos del Conservatorio, indican que a partir de este maratón, invitarán a todos los alumnos y maestros de escuelas de música, artistas e intelectuales en general, para que participen en un acto más de protesta y solidaridad con el pianista, mismo que se efectuará frente a la embajada de Uruguay en México, en la colonia Polanco. Luego avisarán la fecha exacta.

En el citado maratón actuaron varias personas: Mario Lavista, pianista; Karl Cristiancen, trombonista; Crescencio López, guitarrista; María Teresa Rodríguez, pianista; Gildardo Mojica, flautista; Jorge Suárez, pianista; Silvia Navarrete, pianista; Luisa Durón, clavecinista; Jorge Llagunes, cantante, y Roberto Durán y Roberto Blanco, trompetistas,

entre otros. Cabe anotar que también participaron Amaro Ochoa, el Grupo Sany, y la Camerata de Montevideo del Este del Uruguay.

Durante el transcurso del maratón, escritores y músicos como Raquel Tizol, Juan García Ponca, José Arriola, y algunos otros narraron las actividades artísticas de Estrella al momento de su detención, ofrecieron también su solidaridad.

Con la firma de los asistentes, se redactará un comunicado al Gobierno Oriental de Uruguay, copia a la Comisión de Derechos Humanos de la Organización de Naciones Unidas.

EXCELSIOR

Pese a la Abstención de EU, el Banco Mundial Aprobó un Crédito a Argentina

WASHINGTON, 22 de febrero. (Latín) — El Banco Mundial aprobó hoy un préstamo por 105 millones de dólares a Argentina, pese a la abstención estadounidense y la oposición de los países nórdicos.

Sin embargo, ante el apoyo al préstamo por parte de

todos los demás representantes de países en desarrollo, de otros países industrializados y de los países árabes, la directiva del Banco Mundial dio por aprobado el préstamo por consenso, sin necesidad de pasar a votación.

Aparentemente, tanto la anunciada abstención estadounidense, como la oposición de los países del norte de Europa estuvieron basadas en la actitud crítica de estos gobiernos ante la situación de los derechos humanos en Argentina.

Los representantes estadounidenses ante el Banco Mundial, el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y otras instituciones crediticias internacionales votaron en contra o se abstuvieron en las votaciones sobre préstamos a gobiernos acusados de violar los derechos humanos.

El Presidente Carter, en

metió que seguirá utilizando el voto estadounidense en bancos internacionales de desarrollo, como instrumento para defender los derechos humanos en dichos países.

Esta actitud ha sido criticada por los gobiernos militares latinoamericanos, que necesitan los aportes de estas instituciones para llevar adelante sus programas de desarrollo.

El actual crédito a Argentina tendrá un plazo de 15 años incluyendo tres de gracia, con intereses del 7.45 por ciento.

El Banco Mundial, al anunciar la concesión del préstamo, dijo que el proyecto servirá asimismo para fortalecer la situación de la balanza de pagos argentina, dando al país beneficios económicos de más de 70 millones de dólares al año cuando esté en pleno desarrollo.